

# ADDRESS

## Siapa yang Akan Menduduki Kursi Bupati Mesuji 2024?

Udin Komarudin - [MESUJI.ADDRESS.CO.ID](http://MESUJI.ADDRESS.CO.ID)

Sep 27, 2024 - 07:09



POLITIK- Tahapan kampanye Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Bupati dan Wakil Bupati Mesuji 2024 telah dimulai sejak 25 September dan akan berlangsung hingga 23 November. Dengan jumlah suara sah mencapai 130.884, perhatian publik kini tertuju pada prediksi siapa yang akan menduduki kursi Bupati Mesuji.

Berikut ini adalah analisis awal peluang pasangan calon berdasarkan dukungan partai politik yang mereka terima.

**Hi. Edi Ashari, S.E. – Tri Isnaini, S.E.I.**

Memimpin dengan dukungan sebesar 30.555 suara, pasangan ini menjadi salah satu kandidat terkuat. Meski demikian, peluang mereka untuk menang akan sangat dipengaruhi oleh kemampuan menjangkau berbagai kalangan masyarakat di Mesuji.

**Hi. Suprpto, S.Psi., M.H. – Fuad Amrulloh, S.E.**

Dengan dukungan sebesar 20,41% atau setara dengan 30.555 suara, pasangan ini muncul sebagai pesaing yang cukup kuat. Keunggulan mereka didukung oleh pengalaman politik yang solid dan basis pendukung yang cukup stabil.

**Syamsudin, S.Sos., M.M. – A. Yulvan Nurullah, S.T.,M.M.**

Memperoleh dukungan sebesar 15,02%, pasangan ini masih berada di bawah dua kandidat teratas. Mereka perlu meningkatkan strategi kampanye yang lebih efektif untuk mendekati perolehan suara pesaing.

**Hj. Elfiranah, S.E. – M. Yusi Wicaksono, S.H.**

Pasangan ini mendapatkan dukungan sebesar 11,05% (17.377 suara). Untuk meningkatkan peluang, mereka harus mampu menghadirkan program-program inovatif yang dapat menarik lebih banyak perhatian pemilih, terutama dari segmen yang belum tergarap.

**Kesimpulan Hi. Edi Ashari dan Tri Isnaini** saat ini berada di posisi terdepan, tetapi pasangan **Suprpto dan Fuad Amrulloh** tetap menjadi ancaman serius bagi mereka. Kampanye yang masih berlangsung hingga November membuat persaingan masih terbuka lebar, dan perubahan dukungan dapat terjadi sewaktu-waktu.

Mesuji, 27 September 24

Udin Komarudin

Penggiat Pemilu